

## Bati Tuud Koramil 0804/08 Barat Hadiri Penetapan APBDes 2025 di Balai Desa Purwodadi

Raditya - [MAGETAN.PRESS.WEB.ID](http://MAGETAN.PRESS.WEB.ID)

Dec 27, 2024 - 09:59



*Bati Tuud Koramil 0804/08 Barat Hadiri Penetapan APBDes 2025 di Balai Desa Purwodadi*

Magetan. - Bati Tuud Serma Suwandi, turut hadir dalam acara Penetapan Anggaran Pendapatan dan Belanja (APBDes) TA 2025 yang berlangsung di Balai Desa Purwodadi Kecamatan Barat Kabupaten Magetan. Jumat (27/12/2024)

Acara ini hadir oleh sejumlah pejabat pemerintah, Camat Barat Ir.Muh Salim Kepala Desa Purwodadi Bu Suci Mirani, Kapolsek Barat AKP Bayu Nirbaya Bhakti,SH, Danramil Tipe B 0804/08 Barat Kapten Inf Denni Erwanto diwakili Bati Tuud Serma Suwandi Babinsa,Bhabinkantimas Ketua BPD, LPM, RW,RT dan Tamu undangan +- 50 Orang, seluruh pihak hadir untuk memastikan APBDES 2025 disusun transferan, akuntabel dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat Desa Purwodadi.

Dalam sambutannya Bati Tuud Koramil 08 Barat Serma Suwandi menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah Desa, Masyarakat,TNI dan Polri dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan, Kami dari pihak Aparat pemerintah kewilayahan siap mendukung program-program desa yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan Babinsa serta Bhabinkantimas selalu siap untuk keamanan dan negosiasi juga karena semua ini menjadi prioritas untuk mendukung keberhasilan pelaksanaan anggaran desa, Ujarnya

Acara Penetapan APBDes 2025 ini berjalan lancar dan penuh keterbukaan, diskusi yang melibatkan berbagai elemen masyarakat menambah nilai demokrasi dalam proses ini, Dengan sudah di tetapkannya APBDes diharapkan dapat melanjutkan pembangunan yang lebih baik dan kesejahteraan seluruh warga akan meningkat.

Ucapkan terima kasih yang disampaikan oleh Kepala Desa Purwodadi Bu Suci Mirani kepada semua pihak dan elemen masyarakat selama ini bekerja sama dengan baik dan mendukung program-program pemerintah Desa Purwodadi demikian kesejahteraan masyarakat. (R 08)